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クラスの心を一つに・・・
盛大に合唱コンクール開催

文化的学習の発表の場でもある「合唱コ
ンクール」が、10月31日に太田市民会館ホ
ールにて開催されました。体育祭に並ぶ子
どもたちが楽しみにしている行事でもあ
り、早い時期から準備をし、２学期になる
と指揮者・伴奏者を決め、音楽の授業での
練習が始まりました。体育祭が終わると、学級での練習
も本格的に始まり、日を追うごとに歌のまとまりやボリ
ュームも高まっていき、クラスの心と歌声が一つになっ
ていきました。コンクール当日は、今までの練習以上の
素晴らしい歌声を会場にいる全ての人たちに届けること
ができました。結果は右のようになりましたが、どのク
ラスも甲乙付けがたい成果を発揮することができました。

ここまで取り組んできた歩みを、無駄にすることなく、
それぞれの学級において、さらには一人ひとりが自らの
目標に向かって、これからの学校生活を送ってもらいたいと思います。

今回の合唱コンクールでは、旭小学校の６年生を招待し、３年生の歌声を聞いてもらい
ました。また、内容もさらに充実させ、生徒会本部役員による企画イベントや職員合唱も
披露することができ、わずか半日ではありましたが、実りある行事になりました。

そして、今回の行事を陰で支えてくださったＰＴＡボランティアの皆さん、本当にあり
がとうございました。さらに、お越しになった保護者の皆さん、たくさんの拍手とご声援、
本当にありがとうございました。改めて感謝申し上げます。

太田市中体連駅伝大会
10月５日、小雨の降る中、太田市駅伝大会が行われました。コン
ディションの悪い中でしたが、どの選手も必死になって走り抜き、
女子は総合11位、男子は総合15位でした。どの選手も学校代表と
して見事な走りをすることができました。また、男女とも区間賞
をとった選手もいました。出場選手は以下の通りです。

【女子】１区:似内 志江(２年) ２区:中山 碧紗(１年) ３区:松本 結菜(２年)
４区:大野 那奈(３年) ５区:宇佐美 ひなの(２年)
補員:荻野 珠実(２年)・和田 明子(２年)・藤岡 璃桜(２年)・大橋 乃愛（３年）

【男子】１区:大胡 虹太(２年) ２区:柳田 悠斗(３年) ３区:鈴木 一咲(２年)
４区:塩川 頌也(２年) ５区:長 郁斗(３年) ６区:野田 舜(２年)
補員:佐藤 憲吾(１年)・濵野 光希(２年)・加藤 成陽(２年)・笠井 海希（２年）

ゆ ず り 葉

《結果》
[最優秀賞]１年生 ３組

２年生 ３組
３年生 ２組

[最優秀指揮者賞]
３年３組 本郷 琳有来

[最優秀伴奏者賞]
３年１組 富岡 花佳



新生徒会本部役員、始動！
10月１日に生徒会本部役員の選挙を行い、新たな本部役員が選出されました。10月９日

には旧本部役員との引き継ぎ式が行われ、新体制での生徒会が始動しました。
“ＷＥ ＡＲＥ ＯＮＥ ～学年の壁を越えて ～ ”をスローガンに、
①心を一つに
②清潔感ある爽やかな旭中へ
③ＡＳＡＨＩ ＭＩＮＤの心を育む

という３本柱を掲げ、日々の学校生活や
諸行事に取り組んでいく活動方針を発表
しました。しかし、こうした活動も全校
生徒一人ひとりの力がとても大切になり
ます。日々の生活や専門委員会の活動な
ど、様々な場面で行動できることが、と
ても重要になります。これまでの伝統を引き継ぎつつ、さらに活発に行動できる旭中生、
そして生徒会となるよう期待しています。

新本部役員は、以下の皆さん(右上写真)です。よろしくお願いします。

各種大会等の結果(表彰関係)
◎太田市中体連駅伝大会

区間賞 女子第２区 第３位( 7'13") 中山 碧紗
男子第５区 第２位(11'43") 長 郁斗

◎群馬県中体連新人大会
○陸上 男子１年100m 第１位(11"88) 佐藤 憲吾

第７位(12"80) 長澤 煌羽
男子共通200m 第３位(24"03) 佐藤 憲吾
男子共通走高跳 第６位(1m45㎝) 黒瀬 智生

◎2024太田市民総合スポーツ大会
○ソフトテニス競技地区対抗の部

第３位 大塚 悠生 綾部 旬 小笠原 麻桜
◎市内小･中学校読書感想文コンクール

自由読書の部 入選 「今日、あなたはなぜ生きる？」を読んで
２年 山田 陽菜

課題読書の部 入選 「ノクツドウライオウ － 靴ノ往来堂」を読んで
１年 猪田 あさひ

◎太田市小・中学校理科自由研究作品コンクール
優秀賞 「100mのスタート動作の改善について」

１年 佐藤 憲吾
◎太田ライオンズクラブ善行少年少女表彰 ３年 佐々木 莉奈

[会 長]塩川 頌也：学校全体が一つとなり企画などを通して学校生活がもっと楽しく
なるように、一生懸命取り組みます。よろしくお願いいたします。

[副会長]八木 優果：生徒同士が自分から積極的に挨拶をするなどの交流を通し、学年
の壁がなくなる旭中にできるように、頑張りたいと思います。

[書 記]加藤 成陽：前生徒会本部の伝統を受け継ぎ、新たな学校にしていきます。
[書 記]木戸登史樹：学校のどこにいても元気な挨拶が聞こえてくる、そんな明るい学

校になるように頑張りたいと思います。
[会 計]和田 明子：生徒会企画を通して､学校生活を全校の皆さんが楽しい､充実して

いる､と思えるような生徒会を目指して、精一杯頑張ります。
[会 計]金平 莉歩：生徒同士が深く関わり合えて、挨拶と笑顔で溢れる生徒会が作れ

るように、一生懸命頑張りたいと思います。


